



# TOURENBERICHT

**Veranstaltung:** Radtour ins untere Mühlviertel

**Datum:** 21.04.2010

**Organisator:** Hausl Reiner

**Teilnehmer:** 7

**Wetter:** bewölkt bis sonnig mit frischem und böigem Wind

**Route/Gehzeit/Höhenmeter/Sonstiges:**

Abfahrt um 12:35 mit den Rädern vom Treffpunkt vor dem Vereinslokal. Bei bewölktem Himmel und Rückenwind führte die Route über Pulgarn, Stating, St.Georgen/G. und Langenstein in den Steinbruch des ehemaligen KZ Mauthausen. Hier wurde eine kurze Pause eingelegt und über die damaligen Verhältnisse gesprochen.

Weiter ging es über den Wienergraben, Blindendorf, Ruhstetten, Katsdorf und hinauf Richtung Hohenstein. Nach einer kurzen Abfahrt wurden die Räder bei der Jausenstation Schneeberger abgestellt und auf Bier, Most, Topfen- und Fleischbrote eingekehrt. Nach einer guten Stunde Rast wurde die letzte Etappe in Angriff genommen. Über Knierübel, Gröbelsberg und Pulgarn ging es zurück nach Steyregg. Bei dieser Radtour war man größtenteils auf verkehrsarmen Güterwegen unterwegs und wurde somit kaum von Autos belästigt.

Streckenlänge: ca. 45 Kilometer bergauf und bergab in 2 Stunden und 40 Minuten